



校是：活発 自律 創造

学校教育目標：誇り持つ一人一人が輝く学校

西中だより

石巻市立河南西中学校

学校だより No.8

令和5年10月6日(金)

〒987-1103

宮城県石巻市北村字小崎一37-2

TEL:0225-72-2411 FAX:0225-72-3069



新人大会 感動をありがとう すばらしい活躍でした!!!

新人大会の前々日に行われた壮行式では、吹奏楽部の演奏とともに颯爽と入場した選手の皆さん。緊張感がただよう中、各部から大会への目標と抱負が発表され、3年生や文化部の皆さんから熱い声援が送られました。その期待に応えるように、9/30、10/1に行われた石巻地区新人大会では、各部共に目標を掲げ全力で取り組む様子が見られました。

今年の夏は熱中症対策に追われ十分な活動ができない日々が続きましたが、選手の皆さんは、3年生から受け継いだ西中魂と壮行式での吹奏楽部の元気な演奏、美術部のエールに背中を押され、最後まで頑張ることができました。

新人大会後に西中に戻った各部活の部長さんたちからは、それぞれの思いが語られ、すべての部活動が本大会で得た経験をもとに頑張ると話をしていました。一人一人が輝く素敵な一日となりました。

壮行式での様子



石巻市地区新人大会の結果

優勝(県大会出場)

☆ 野球部

準優勝

☆ バスケットボール部

第三位

☆ 女子ソフトテニス部

☆ 卓球

(県大会出場)

☆ 剣道

(県大会出場)

ベスト8

☆ 女子卓球部

☆ 女子バレーボール部

ベスト16

☆ 男子卓球部

☆ ソフトテニス部

☆感動をありがとう☆

※ この他の入賞につきましては、次の号でお知らせします。

【保護者の皆様へ】

一学期から準備をしていただき発行された「わかたけ」の作成(PTA教養文化部)、PTA奉仕作業への参加や、体育祭での応援、熱中症対策や新人大会等の送迎、後期会費の納入・お弁当の準備等たくさんのご協力をいただき大変ありがとうございます。おかげさまで生徒たちはいきいきと各活動に取り組んでいます。10月に入り、令和5年度も後期のスタートとなりました。10月27日(金)には、文化祭2023・合唱コンクールもあります。今後とも温かいご支援とご協力をよろしくお願いします。

【お願い】・・・校庭東側への駐車にご協力願います。

新人大会では、校庭東側への駐車にご協力いただき大変ありがとうございました。おかげさまで大きなトラブルもなく、新人大会に参加することができました。登下校や行事等で西中に来校する場合もできる限り校庭東側への駐車をお願いしたいと思います。

また、地域住民の方から、広桜坂から前桜坂に向けての縦列駐車の後尾が一般道まではみ出して迷惑であるという苦情の電話が来ています。また、一方通行にご協力をいただけていない様子もあり、事故やトラブルが予想されます。事故等につきましては、警察にご相談していただくこととなりますので、くれぐれもお気をつけて来校ください。

一人一人☆各クラス☆各学年☆青組☆赤組 キラキラ輝いていました☆



9/8(金)河南西中学校校庭で、無事に体育祭を実施することができました。今年度は、熱中症対策等により短い準備や練習期間となりましたが、3年生が見事なリーダーシップを発揮し、西中が一丸となり、応援や各競技に全力で取り組むことができました。



今年度は多くの保護者の方々に応援に来ていただき、生徒たちはより生き生きと活動する姿が見られ、西中全体で笑顔輝くうれしい一日となりました。PTA保健体育部の皆様も朝早くから駐車場整理等へのご協力、大変ありがとうございました。



感謝!!!親子奉仕作業

9/2(土)朝7:00からPTAの皆さんと一緒に奉仕活動を行いました。数年ぶりの奉仕活動でしたが、敷地内の草取りや窓掃除などを親子で分担し、おかげさまで西中がピカピカになりました。働き者の保護者の皆さんと西中生のおかげですがすがしい1日の始まりになりました。企画・運営をしていただいたPTA環境指導部の皆さん、お忙しい中参加していただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

教育実習生が来ています

9/25(月)~10/13(金)の15日間、人間総合科学大学より、長倉美貴さんが養護教諭を目指し、西中で教育実習を行っています。長倉さんは小学校時代に保健室の先生にたくさんお世話になり、その時の経験から将来は養護教諭になりたいと目標を持ち頑張っています。先日配布された保健だよりも生徒の皆さんの健康を考えながら作成してくれました。西中の卒業生で先輩です。生徒の皆さんはぜひたくさんお話をしてほしいと思います。中学時代の部活動は吹奏楽部に所属していたとのことで、西中吹奏楽部とともに活動しています。

第3回学校運営協議会にて

9/29(金)に第3回学校運営協議会を開催しました。協議会の委員の方々には、PTA奉仕作業にもご協力いただき、その反省を話し合いました。委員の方からは保護者の皆さんと触れ合える良い機会であったとの話がありました。また、学校運営協議会主催の「キャリアセミナー」について話し合いを持ちました。今年度は11/24(金)の午後を実施します。今年度は全校生徒が参加する予定です。地域で活躍されている講師の皆様からの講話は今からとても楽しみです。詳細につきましては、11月に学校運営協議会の方から連絡があります。

第1回地域防災連絡協議会開催しました

9/27(水)に第1回地域防災連絡会を開催しました。河南西中学区それぞれの区長さんをお招きし、11/5(日)に行われる市の防災訓練で行う訓練の内容や、地区の危険箇所について等教えていただきました。今年度から、市の防災訓練の日は登校日となります。西中でも今回の連絡協議会のお話を受け、防災訓練を行う予定です。詳細につきましては、後日お知らせしますのでご協力お願いします。振替休業日は11/13(月)を予定しています。

